



9月1日からのオンライン学習について

9月1日(水)から10日(金)までの8日間、オンラインで学習を進めることとなりました。
このことは、学校で生徒たちが感染するのを防ぐことと、学習を保障するための措置です。

今回の措置は、昨年度の1学期に行われた臨時休業ではなく、授業として位置づけられます。

毎日8:30～14:30に、各学年からお示しする時間割に基づき、5限の授業を行います。

オンライン学習の進め方は以下の通りです

- ・1年生は8月31日(火)の9:00～9:30に、全校生徒は10:00～10:30に接続テストを実施します。その後、各学級オンラインで学活を行います。通信環境等でうまく接続できない等の場合は、担任までご連絡ください。生徒からの連絡でも構いません。
- ・必要な方には、市教委よりWi-Fiルータの貸し出し(台数に限りあり)があります。
- ・どうしてもご家庭でオンライン学習を行うことが困難な場合は、担任までご相談ください。
- ・ログインID、パスワード等の詳細は、各学年からの指示に従ってください。
- ・生徒のみなさんは、制服または体操服でオンライン学習(授業)に参加してください。

その他、この期間に関することは以下の通りです

- ・欠席する場合は、8:00～8:20に電話で連絡をお願いします。
- ・この期間のデリバリー給食の予約は、自動的にキャンセルとなります。
- ・毎日、検温及び健康観察を行い、健康観察表(本日配付)に記入してください。
- ・部活動については、12日(日)までは行いません。
- ・この期間中、不要不急の外出をしないようにしてください。

※詳細につきましては、四日市市教育委員会からの文書(本日配付)をご覧ください。

9月13日以降の予定について

9月13日(月)からは平常授業を再開する予定ですが、感染状況によってはオンライン学習が延長されることも想定されます。はっきりとしたことが決まり次第、お知らせいたします。大きな変更点等について、以下にお知らせします。

- ・9月22日(水)に予定されていた体育祭は、10月14日(木)に延期します。
感染状況を考慮し、無観客(CS運営協議会委員のみ参観)で実施いたします。
- ・三泗科学展、三泗社会科作品展の文化会館での展示(11～13日)は中止となりました。
- ・中間テストは、現在のところ予定通り(10月4、5日)に実施する予定です。
- ・10月7日(木)に予定されている、3年生の環境未来館等の見学は、現在調整中です。
- ・10月15日(金)16日(土)に予定されていた、三泗地区新人大会は中止となりました。
- ・9月中に保護者の皆様にご来校いただくこと(PTA行事を含む)はすべて中止とします。

『油断しないで！』新型コロナウイルス感染症への対応

新型コロナウイルス感染症への対応は、これまで通り「3つの密を避ける」ことをはじめ、マスク着用、手洗い、うがい、換気等に、油断しないで取り組んでいくことが重要です。

「感染症が発生した場合の対応」について、教育委員会の文書（抜粋）を再掲します。

感染症が発生、及び発熱等の風邪症状がある場合の対応

本人及び同居の家族の方が陽性や濃厚接触者となり、検査を受ける場合には、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。土・日・祝は、下記の専用電話へお願いします。

授業再開後に、発熱等の風邪症状がある場合は、自宅で休養するようお願いいたします。この場合は出席停止となります。また、同居のご家族に発熱等の風邪症状がある場合も、登校は控えていただきますよう、よろしくをお願いいたします。

生徒や教職員の感染等につきましては、『すぐメール』にてお知らせいたします。

休校中のお子様の健康観察をお願いすると共に、その期間中はお子様の外出を控えていただき、感染拡大防止にご協力いただきますよう、よろしく申し上げます。

★ お子さんまたは同居家族の方が

新型コロナウイルス感染症の検査を受けることになったら連絡を！

★ 検査結果が分かるまで、お子さんの自宅待機にご協力を！

(出席停止とし、欠席にはなりません。)

<u>月～金</u>	<u>学校へ</u> 小学校 7:45～18:00 中学校 7:45～19:00	<u>土・日・祝</u>	<u>専用電話へ</u> 9:00～17:00 090-7916-0861 / 080-2642-0967
------------	--	--------------	---

新型コロナウイルス感染症のワクチン接種に関して

お子さんがワクチン接種を受ける際、一日がかりの場合は出席停止扱いとなります。遅刻や早退、中抜けの場合は、出席簿へ記録しませんので、遠慮なく担任までお申し出ください。

新型コロナウイルス禍において大切にしたいこと

報道等でご存じの通り全国において感染状況が拡大しています。感染しないよう十分に気をつけて生活することが一番大切ですが、いつ、誰が感染してもおかしくない状況にあります。

「感染」と聞くと、誰でも心配で不安な気持ちになると思いますが、どうか以下のことについて、各ご家庭において話し合ったり確認したりしていただければと思います。

1. 望んで感染する人はいません。感染した人の立場や気持ちになって考えてください。
2. SNS等の情報をうのみにしないでください。不確かな情報を発信しないでください。
3. うわさ話をしたり、意味もなく怖がったりしないでください。
4. 感染のリスクを減らすために、自分がどのように行動すればよいかを考えてください。
5. 『知性豊かに 心さわやか たくましく生きる』とは、どのように生きる事なのかを考えてください。

このような状況下だからこそ、一人ひとりが、確かであたたかい「心」を持ち、誰もが安心して過ごせるような学校や社会であって欲しいものです。差別や偏見は絶対にいけません。